







S'engager pour améliorer nos vies.

À la suite de la dissolution de l'Assemblée nationale, l'extrême droite a augmenté son nombre de député-es mais grâce à la mobilisation massive de la société civile, n'a pas atteint la majorité absolue. Dès l'annonce de la dissolution, la CGT a pris ses responsabilités en appelant à faire front populaire et barrage au RN. De son côté, le patronat a préféré mettre dos à dos RN et NFP.

Nous sommes ingénieur·es cadres ou techs, salarié·es qualifié·es à responsabilité. Nous mesurons le danger de basculer dans la plus grande brutalité politique et sociale au service d'un patronat prêt à s'accorder avec l'extrême droite.

Nous refusons de voir notre pays être dirigé par un parti xénophobe en rupture avec nos valeurs républicaines et démocratiques.

Notre contribution et notre rôle doivent servir un projet social où :

- Chacun·e est respecté·e en matière d'emploi, salaire, protection sociale et accès aux services publics.
- Chacun·e est dignement traité·e au travail, dans ses qualifications, sa responsabilité, son autonomie et sa citoyenneté.
- Chacun·e est reconnu·e dans sa capacité à contribuer et agir pour la transition écologique et la réponse aux besoins réels de la collectivité.

Rien n'est écrit d'avance, nous pouvons faire reculer les idées d'extrême-droite et gagner des avancées sociales :

- En luttant contre les discriminations sexistes, racistes et LGBTphobes sur nos lieux de travail
- En gagnant la réduction du temps de travail, avec l'encadrement du forfait-jour et la mise en place de la semaine de 4 jours
- En gagnant le maintien de notre pouvoir d'achat grâce à l'indexation de tous les salaires sur les prix, et la hausse de nos salaires
- En gagnant l'abrogation de la réforme des retraites et le droit à la retraite dès 60 ans avec 75% du dernier salaire et la prise en compte des années d'études.
- En gagnant plus de démocratie sur nos lieux de travail, et de nouveaux droits comme celui de faire des propositions alternatives sans subir de représailles de la part de nos directions

Organisons nous collectivement

Pour participer et continuer à se mobiliser sur le moyen et long terme...pour changer la donne. De plus en plus de salarié·es qualifié·es font confiance à l'Ugict-CGT et n'hésitent pas à adhérer et se mobiliser pour un meilleur salaire et la réduction du temps de travail : 53% de technicien·es et 40% de cadres se disent prêt·es à rejoindre un syndicat. Vous êtes les bienvenu·es à l'Ugict-CGT!

Se syndiquer à la CGT permet d'avoir accès :

>>> à des lieux d'échanges entre pair·es de tous horizons pour discuter de nos revendications et des moyens pour réussir à les satisfaire au travail et dans la vie

>>> à de l'information syndicale : l'Ugict-CGT envoie chaque trimestre son journal Options et publie régulièrement des podcasts thématiques (IA, salaires, climat, lutte contre les violences sexistes et sexuelles au travail...)

>>> à des formations syndicales : l'Ugict-CGT organise régulièrement des webinaires et des formations auxquelles chaque salarié·e peut participer

